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第 1回地域の日 意見要旨及び市の考え等 

２ 金城地域（参加者 8人） 

№ 
年代
性別 

要望・提案 市の考え等 

1 30代 
男性 

就農支援の一つとして、
資材高騰対策をお願いした
い。 

資材高騰対策について、国県と同様に支援を検討し
てまいります。 

2 40代 
男性 

小学校の登下校時間でも
クマなどがでるので、獣害
対策をお願いしたい。 

市では、登下校中の獣害対策としてクマ鈴を児童生
徒に貸与し対応しています。 

3 40代 
男性 

情報通信環境（電話回線）

の整備をしてほしい。 

毎年各大手携帯電話会社へ電波状況改善の要望を

行っておりますが、充分ではない状況にあるため、引
き続き、要望を行ってまいります。 

4 40代 
男性 

家賃が高い。空き家物件
を有効活用してほしい。 

市では、空き家バンク制度を実施し、空き家の有効
活用に努めております。 
 また、空き家バンク登録物件は、家賃が比較的お安
いものもあり、引き続き、登録件数の増加に向けて広
報活動を行い、利用検討者の選択肢を広げることで、
更なる空き家の有効活用に繋げていきたいと考えて
います。 

5 40代 
男性 

モンテッソーリ教育に対
応した幼稚園が市内にあれ

ばいい。 

市内では、夕日ヶ丘聖母幼稚園でモンテッソーリ教
育を取り入れられています。 

6 40代 
男性 
 

地元産業をしっかり支え
る施策をして、子どもたち
に地元産業の良いところを
伝えることが大切だと思
う。 

浜田市を支えていく人づくりを目指して、地域の
様々な機関と協力し、子どもや親子を対象とした農業
や水産業等に触れる体験活動を実施しています。 
地元で働く人の思いや考えに触れ、その産業の魅力

や働くことの良さを感じることができる活動を継続
してまいります。 

7 40代 
男性 

中核農家の生産者を支援
していただきたい。圃場整
備の拡大をお願いしたい。
移住支援の充実をお願いし

たい。 

圃場整備は、現在進めている弥栄地域における圃場
整備事業を参考にしながら、事業実施に向け検討して
まいります。 
担い手等育成支援の取組としては、中心的経営体に

取り組む方に対し、ハウス整備や機械導入など、県事
業の中核的経営体等育成事業の上乗せ支援を行い、農
業生産額の向上や地域農業の持続的発展に取り組ん
でおり、引き続き、国・県と連携し、担い手対策に取
り組んでまいります。 

8 40代 
男性 

資材高騰に対する支援を
お願いしたい。 

市としても、園芸施設等に取り組む経営体や小規模
畜産農家への緊急支援を開始し、島根県市長会におき
ましても、国への重点要望として、農林水産業をはじ
めとする各種事業者を対象に、物価高騰対策を講じる
よう強く求めており、国県の支援の動向を見ながら、
市として必要な支援を検討してまいります。 

9 40代 
男性 

圃場整備を少し工夫して
やれば、今の担い手はもっ
ともっと規模を拡大して農
地を守ってくれると思う。 

生産者が減少する中で農地維持を図っていくため
には、農地集約が必要と考えています。そのためにも、
圃場整備は必要と考えており、地域での話し合いを進
めて、農地の集約化等の実現に向け、地域の関係者と
一体となって取り組んでまいります。 
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№ 
年代
性別 

要望・提案 市の考え等 

10 40代 
男性 

ＪＡや農業委員会、担い
手の農家が一緒になって、
プロジェクト的なチームを
作り、今後どのように浜田
市の農地を守っていくか、
どこかモデル地区をつく
り、3年以内に仕組みづくり
を検討していただければと
思う。 

国の法改正が成立し、目指すべき将来の農地利用の
姿を明確化する「地域計画」を定め、農作業しやすく、
手間や時間、生産コストを減らすことを目的に人・農
地プランを法定化されました。 
現在、令和 5年度から取り組めるよう国・県・市で

調整を行っております。 

11 40代 
男性 

いろんな職業、仕事があ
れば移住・定住者が増える

と思う。 

雇用を増やし、定住に繋げるため、引き続きＩＴ企
業や製造業などを中心とした誘致に取り組んでまい

ります。 
12 40代 

女性 
子どもたちだけで市内に

出て帰って来られるような
移動環境があれば良い。 

あいのりタクシーは、年齢制限を設けていないので
利用が可能となっています。 
 各まちづくり推進委員会において、地域の実情に応
じた交通手段について検討していただき、市も実現に
向け支援してまいります。 

13 40代 
女性 

子どもたちが遊べる、交
流できる環境（移動手段）を
整える必要があると思う。 

地域の実情に応じた利用しやすい公共交通機関の
運行について、令和 5年度に行う地域公共交通計画の
再編において見直し等を行う予定です。 

14 40代 
女性 

未就学児が遊べるところ
が少ないと感じている。 

未就学児については、市内 4ヶ所に子育て支援セン
ターがあり、さまざまなイベントや親子の交流、遊べ

る場所の提供を行っています。 
15 50代 

男性 
 

第 2 子以降の子どもへの
支援を拡充してほしい。 

限られた予算の中で現時点では、第 3子以降の支援
に特化し、第 2子への支援については今後の検討課題
とさせていただきます。 

16 50代 
男性 

魅力ある幼児教育を保育
園や幼稚園で実施してほし
い。 

各施設の教育方針も踏まえ、魅力ある幼児教育につ
いて研究してまいります。 

17 50代 
男性 

収入が安定するような専
業農家への支援を拡充して
ほしい。 

農業者の所得向上に資するよう農業者・団体と食品
製造業等との連携を一層促進するよう、国・県・関係
団体と検討し、生産者の収入安定につながればと考え
ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


